

3838 a.a.f
5256

P. 26

Ultimo Mídia

Viernes 26 de Mayo de 1989

Silo ¡ya llegó!

Señor Director:

En estos días acontece un gran evento de tipo social y espiritual, con la llegada de un hombre que "intenció" y "ha significado" profundos cambios en una no tan despreciable cantidad de jóvenes del mundo y de estas latitudes, a pesar de las encontradas opiniones de ese entonces y de algunos intelectuales de ayer y hoy, reconocidos por sus críticas ambiguas y poco claras a lo establecido y a "lo no tanto" (por ejemplo, un tal Enrico Lafforgue).

Mario Rodríguez Cobo, "el Negro", como lo llaman cariñosamente, inició "las nuevas ideas" por allá por los sesenta. Jamás imaginó en las proyecciones y consecuencias que tendrían sus investigaciones filológicas, sociológicas e ideológicas. A este personaje se le atribuye el movimiento siloísta "La Comunidad", basado principalmente en la humanización de la tierra, el hombre como valor central y ningún hombre sobre otro y la no-violencia como método activo para generar cambios.

De su persona, en realidad, no se sabe mucho, fuera de haber sido sacerdote y un estudiante en varios campos del saber, sus actuaciones son una incógnita. Parece gustar del anonimato y trabajar en el más profundo silencio. Pero, al parecer, se saldó un poco del esquema al presentar un nuevo libro durante su visita y, según ha dicho, "solo a él".

De su obra, el punto de partida está en el "Movimiento", que pone su énfasis en las personas, su transformación interna y su desarrollo integral según la idea de Juan Bautista, quien sostiene que

Silo ya llegó! [artículo] Marcelo Sandoval Visscher.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sandoval Visscher, Marcelo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Silo ya llegó! [artículo] Marcelo Sandoval Visscher.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)